

社長メッセージ

2024年5月13日（月）

■「地方創生／静岡県用宗地域」

皆様、こんにちは。ゴールデンウィークも明けて、日常の風景が戻ってきました。お元気にお過ごしでしょうか？

さて、先週9日（木）、『株式会社CSA不動産、株式会社CSAtravelとの業務提携契約締結に関するお知らせ』を開示致しました。当社及びサンリアルティ（地方創生・インバウンド事業を展開する当社子会社）は、静岡市用宗地域における宿泊施設・温浴施設・飲食施設を自社で企画運営し、事業運営のノウハウを有するCSA不動産及びCSAtravelとの間に、業務提携契約を締結いたしました。

当社はファイナンス・アレンジメントや財務ノウハウを、サンリアルティは、宿泊施設の再生やランドオペレーターとして地方自治体・企業・飲食店に向けたインバウンド事業に関するコンサルティングを、CSA不動産及びCSAtravelは、企画だけにとどまらず、一級建築士が複数名在籍する建築チームによる設計施工、ゼロから構築した運営ノウハウを有することから、今後の双方の事業拡大が見込むことができ、相互の企業価値拡大を目指します。

この春に初めて、静岡市用宗地域を訪問致しました。南には太平洋が広がり、北には富士山を望み、風光明媚な、なんて素敵なところだろう！とCSA不動産・CSAtravelの小島社長達にご案内頂きながら、感銘を受けていました。CSA不動産・CSAtravelは、この用宗地域に、古民家・町家ホテルを建設したり、ジェラートのお店をオープンしたり、たった1社で、コツコツと町づくりを行ってきていました。今では、その活動に賛同される方々が増えて、本当に素敵な街並みになっています。そして、私たちは、この地域の良さを、CSA不動産・CSAtravelと共に、地方創生プロジェクトの一環として、皆様やインバウンド（海外旅行客）の皆様に広めていき、さらに、この地域を素晴らしいところになりたいと思いました。陣頭指揮を執るのは、サンリアルティの児玉社長です。皆様、どうぞ、ご期待ください！

サンリアルティと児玉社長については、これから、徐々に、ご紹介したいと思います。
それでは、皆様、今週も、笑顔で、元気に頑張ってください！

代表取締役社長 前田 健 晴



向かって右がサンリアルティの児玉舟社長。左が前田。